

ABSTRAK

Salsa Anisya : *Konseling Keluarga melalui Motekar (Motivator ketahanan Keluarga) dalam Upaya Mencegah Perceraian (Penelitian di UPTD P5A Kecamatan Ciparay Kabupaten Bandung)*

Latar belakang dalam penelitian ini yaitu kondisi Provinsi Jawa Barat yang setiap tahunnya menduduki peringkat teratas dari kasus perceraian di Indonesia termasuk Kabupaten Bandung yang setahun terakhir menjadi perbincangan masyarakat karena meningkatnya kasus perceraian yang dibuktikan dengan jumlah daftar angka perceraian yang sangat tinggi di Pengadilan Agama Bandung. Begitupun dengan angka perceraian yang terjadi di Kecamatan Ciparay yang setiap bulan bahkan tahunnya selalu ada keluarga yang bercerai. Salah satu upaya pemerintah Provinsi Jawa Barat untuk menanggulangi hal itu dengan membentuk program Motekar yang dinaungi langsung oleh DP3AKB yang salah satu programnya yaitu konseling keluarga dengan tujuan agar keluarga memiliki ketahanan keluarga yang baik sehingga perceraian dapat dicegah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui program, proses dan hasil yang dicapai dalam konseling keluarga melalui Motekar (Motivator Ketahanan Keluarga) dalam upaya mencegah perceraian di Kecamatan Ciparay Kabupaten Bandung.

Penelitian ini didasari oleh konsep pemikiran bahwa konseling keluarga merupakan upaya pemberian bantuan kepada individu atau anggota keluarga dalam upaya membantu mengatasi masalah yang sedang dihadapi oleh keluarga, sehingga perceraian di antara suami dan istri dapat dihindari.

Metode dan teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif kualitatif dengan teknik pengumpulan data observasi, wawancara dan wawancara tertulis.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa konseling keluarga melalui Motekar Kecamatan Ciparay Kabupaten Bandung mampu meningkatkan ketahanan keluarga dalam upaya mencegah perceraian. Hal ini ditunjukkan dengan tingginya skor dari wawancara tertulis terkait ketahanan keluarga dan terkendalinya kasus perceraian yang terjadi di Kecamatan Ciparay setiap bulannya.

Kata Kunci: *Konseling Keluarga, Ketahanan Keluarga, Perceraian.*